



Pour redynamiser une filière génératrice d'emplois, la CCI a réalisé une étude de la petite hydroélectricité du département. Une initiative de bon sens, favorable à la valorisation des territoires ruraux et à la transition énergétique.

Cette démarche mériterait d'être dupliquée.

Les hydro-négationnistes, opposés à tout et à son contraire, sont incapables d'engager des perspectives pour sortir du nucléaire et pour répondre aux enjeux des besoins quantitatifs en eau. Ils militent pour détruire tous les aménagements en travers des cours d'eau et pour laisser librement l'eau couler vers l'océan.

La CCI de l'Ariège, elle, privilégie l'intérêt général.

Lire l'article ici :

<http://www.environnement-magazine.fr/presse/environnement/actualites/5424/energie/la-petite-hydroelectricite-inventoriee-en-ariège>

Télécharger le PDF : **CCI Ariège**